Place de l'éducation et la formation en France - IH2EF - Page 1









Place de l'éducation et la formation en France

Publié le 10 juin 2025

Cette note d'information de la Direction de l'évaluation, de la prospective et de la performance revient sur la place de l'éducation et de la formation, en France, en comparaison avec les pays européens.

En comparaison avec la moyenne européenne, la France se distingue par une forte participation des jeunes enfants à l'éducation, un faible taux d'abandon scolaire précoce et un accès élevé à l'enseignement supérieur. Cependant, malgré ces réussites, la France, comme la majorité des pays de l'Union européenne, reste en retard concernant l'atteinte des objectifs en matière de compétences. Ainsi, si les indicateurs de participation et de réussite scolaire sont satisfaisants, des efforts restent nécessaires pour améliorer le niveau global de compétences des élèves.

>> Consulter la note d'information n°25-29 mai 2025 <u>Éducation et formation : la France en</u> 2025 face aux repères européens pour 2030.

Source : Direction de l'évaluation, de la prospective et de la performance - Ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.